

11-Novembre : une commémoration pour réhabiliter les morts pour la France

Une douzaine de libres-penseurs, sous l'égide du représentant de l'unité locale, Jean-Pierre Jacquemin, ont tenu à nouveau à se rassembler devant les tombes des morts pour la France au fond du cimetière, en ce jour symbolique du 11 novembre. « Nous prenons le contre-pied des commémorations officielles, promptes à glorifier le courage de ces mêmes poilus que des politiciens et des généraux incapables n'ont pas eu honte de sacrifier et de transformer en chair à canons. C'est à l'Assemblée nationale qu'il conviendra de se prononcer, peut-être en janvier, sur un projet de loi afin de réhabiliter ces « fusillés pour l'exemple ». Que la Nation reconnaisse que ces soldats ont été victimes d'une justice expéditive, instrument d'une politique répressive qui ne respectait pas les droits de la défense », a lancé Jean-Pierre Jacquemin la Chanson de Craonne avec ses camarades.

Contact : 06.80.05.88.45, Mail : jean-pierre@jacquemin.fr,



Jean-Pierre Jacquemin lit un texte en hommage aux morts pour la France.

Photo Progrès/Isabelle MANZONI